
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 15.10.2019 
 
 
Anfrage 1470/2019 zur Sitzung  am 20.11.2019 

 
Stadtteilkulturmittel (AfD) 
 
 Die Stadt Mainz stellt jährliche Stadtteilkulturmittel finanzieller Art den Ortsbeiräten zur Verfü-
gung.  

 
Wir fragen an: 

1. Wie hoch sind die Beträge der jeweiligen Stadtteilkulturmittel pro Ortsbeirat/ Stadtteil  
jährlich? 

 

2. Wann wurden diese das letzte Mal erhöht? 
 

3. Wonach richtet sich die jeweilige Höhe der Stadtteilkulturmittel für den jeweiligen Stadt-
teil? 

 

4. Gibt es eine vorgegebene Mindest- bzw. Obergrenze dieser Zahlungen pro Ortsbeirat der 
Stadt? 

 

5. Handelt es sich hierbei um freiwillige- oder Pflichtleistungen  der Stadt? 
 

6. Sind diese Stadtteilkulturmittel zweckgebunden? 
 

a) Wenn ja, welche Vorgaben gibt es? 
 

7. Wer kontrolliert die zweckmäßige Verwendung der Stadtteilkulturmittel? 
 

8. Wurden bisher die Stadtteilkulturmittel immer in voller Höhe von den Ortsbeiräten abgeru-
fen? 

 

a) Wenn nein, in welchen Fällen nicht? 
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